

Impuls für die Woche

Ein Streit

Es gibt unter Geschwistern immer dann eine kritische Situation, wenn neben fachlichen Aussagen auch die persönlichen Beziehungen eine Rolle spielen:

Meine Schwester und ich reden so lange über irgendein Thema, bis einer eine These vertritt, die dem anderen abwegig erscheint. Die Kirche handelt heute völlig richtig, oder umgekehrt: Die Kirche müsste endlich Frauen zu Priestern weihen, dann wären alle Probleme gelöst. Schon haben wir beide uns verkracht.

Wie gehen wir mit dem Streit um? Umgang mit Streit heißt schnell: begrabt verschiedene Meinungen. Darf es eine Mehrzahl von gleich gültigen Meinungen geben?

Wir müssen dazu versuchen, uns die jeweils andere Meinung auch als zweite Meinung zu eigen zu machen. Mit dieser zweiten Meinung ertragen wir den anderen und erkennen seine fremde Meinung als einen Teil des „katholisch ,Und“: Meinung a und Meinung b!

Dr. Jürgen Heinze, Pfr.

